

Kapolsek Parungkuda Akp Aah Hermawan Gelar Jumat Curhat, Warga Apresiasi Kehadiran Polisi Bersama Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Dec 22, 2023 - 09:01



LAPORAN KEGIATAN

LAPGIAT JUM'AT CURHAT POLSEK PARUNGKUDA



Kapolsek Parungkuda Akp Aah Hermawan Gelar Jumat Curhat, Warga Apresiasi Kehadiran Polisi Bersama Masyarakat

Parungkuda, 22 Desember 2023 - Kapolsek Parungkuda, AKP AAH HERMAWAN, S.E., M.H, menggelar kegiatan Jum'at Curhat yang diadakan di Masjid Darussolihin Bojongkokosan Parungkuda pada hari ini. Kegiatan ini dimulai pukul 08.40 WIB dan dihadiri oleh anggota Polsek Parungkuda.

Dalam Jumat Curhat tersebut, Kapolsek beserta anggotanya menyampaikan informasi terkini seputar situasi Kamtibmas di wilayah Parungkuda. Mereka juga memberikan kesempatan kepada warga masyarakat untuk bercurhat, berbagi, atau berkonsultasi terkait berbagai hal. Inisiatif ini sebagai bentuk komitmen Polsek Parungkuda untuk menjalin komunikasi dan pelayanan yang baik dengan masyarakat, sesuai dengan program Kapolres Sukabumi, AA DEDE _PRESISI_CURHAT DONG.

Dalam tanggapan masyarakat, terlihat apresiasi yang besar terhadap kehadiran Polsek Parungkuda. Warga menyampaikan ucapan terima kasih kepada Kapolsek dan anggota yang memberikan ruang untuk mendengarkan curhatan mereka. Masyarakat juga mengapresiasi kinerja aparat kepolisian yang selalu siaga dalam menjaga situasi Kamtibmas di wilayah Parungkuda.

Salah satu warga menyatakan, "Kami sangat berterima kasih kepada Bapak Kapolsek beserta anggota yang selalu memberikan perhatian kepada kami. Inisiatif seperti ini membuat kami merasa lebih dekat dengan kepolisian, dan kami menghargai upaya mereka dalam menjaga keamanan di wilayah kami.

Sementara itu, tanggapan dari anggota Polsek Parungkuda menunjukkan komitmen mereka untuk terus menjaga Kamtibmas. Mereka berjanji untuk meningkatkan kegiatan patroli dialogis di siang dan malam hari guna lebih efektif mencegah kriminalitas. Anggota Polsek juga meminta dukungan dan informasi dari masyarakat apabila ada hal yang dapat mengganggu situasi Kamtibmas di sekitar mereka.

Kegiatan Jum'at Curhat ini tidak hanya menjadi sarana untuk berbagi informasi, tetapi juga memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat. Dengan adanya dialog seperti ini, diharapkan situasi keamanan di Parungkuda dapat terus terjaga dengan baik.